

SOCIEDAD ESPAÑOLA DE MEDICINA DE FAMILIA Y COMUNITARIA

AYUDAS PARA LA REALIZACIÓN DE TESIS DOCTORALES ISABEL FERNÁNDEZ 2023

Objetivo	Con el objetivo de contribuir a la formación de los profesionales sanitarios de Atención Primaria en la investigación en salud y dar impulso al desarrollo de tesis doctorales que den respuesta a las lagunas del conocimiento en la práctica de la Medicina Familiar y Comunitaria, la Sociedad Española de Medicina de Familia y Comunitaria (semFYC) ofrece seis ayudas para la realización de tesis doctorales relacionadas con la especialidad de Medicina Familiar y Comunitaria.
Web	https://www.semfy.com/secciones-y-grupos/seccion-de-investigacion/convocatorias-para-la-investigacion/becas-isabel-fernandez/
Plazo	Hasta el 12 de febrero de 2023 Se presentará a la FiHM antes del 6 de febrero de 2023.

CARACTERÍSTICAS PRINCIPALES

Requisitos	<p><u>Requisitos Solicitantes:</u></p> <p>Podrán optar a estas ayudas todas las personas que sean profesionales en activo de la salud dentro del ámbito de la Medicina Familiar y Comunitaria y estén asociadas a la semFYC.</p>
Cómo se solicita	<p><u>Documentación necesaria:</u></p> <p>Memoria del proyecto de la tesis doctoral, que incluya los siguientes apartados:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Resumen estructurado (máximo 250 palabras). • Objetivos, material y métodos (diseño, ámbito, sujetos, intervenciones, variables, limitaciones), aplicabilidad de los resultados y aspectos éticos y legales. • Antecedentes y estado actual del tema. • Justificación (máximo 2 páginas). • Bibliografía más relevante según las normas de Vancouver (máximo 1 página). • Hipótesis y objetivos. • Metodología: diseño, sujetos de estudio, variables, recogida y análisis de datos, y limitaciones del estudio (máximo 3 páginas). • Aspectos éticos. • Cronograma y plan de trabajo. • Aplicabilidad y utilidad práctica de los resultados previsibles (máximo 1 página). • Recursos disponibles para la realización del proyecto (material, humano y económico). • Justificación de las necesidades económicas del proyecto. • Se debe aportar el certificado de aprobación de un Comité de Ética (CEI/CEIC/CEIm) correspondiente o, en su defecto, el justificante de estar pendiente de valoración por parte del CEI/CEIC/CEIm. • Currículum vitae del participante y de los directores de la tesis en formato normalizado según modelo FECYT en el siguiente enlace. • Copia del DNI del participante. • Copia de la matrícula en el programa de doctorado que está inscrito el participante.

	<p>IMPORTANTE: No debe reflejarse el nombre del autor en el título ni en el texto del proyecto. Se deberán evitar alusiones que permitan localizar la procedencia, el autor o los directores de la tesis. Excepcionalmente se puede citar la procedencia, solo cuando esta forme parte del objetivo del proyecto y no sea posible la evaluación sin conocer ese dato. Si se indican datos que permitan identificar a los autores del estudio o la procedencia, esto será motivo de rechazo.</p>
Presentación de solicitudes	<p>En primer lugar, los interesados deben presentar la solicitud cumplimentando el formulario electrónico y posteriormente deben enviar toda la documentación relativa al proyecto a la Secretaría Científica de la semFYC. La documentación solo se aceptará en formato electrónico y se remitirá mediante un e-mail a secretariacientifica@semfyc.es</p>
Dotación	3.000€/ayuda.
Duración	Cuatro años.
Observaciones	<p><u>Criterios de evaluación:</u> La evaluación de cada proyecto se realizará según los siguientes criterios, asignando una puntuación del 1 al 10 (1 = peor puntuación y 10 = mejor puntuación):</p> <ul style="list-style-type: none"> • Originalidad. El tema es original y la investigación al respecto es relevante por no existir conocimiento consolidado al respecto. • Metodología. La hipótesis y los objetivos están bien planteados y el método propuesto está correctamente diseñado para este fin. • Relevancia en la Atención Primaria. El resultado de la investigación propuesta es importante para la Atención Primaria. Aplicabilidad y viabilidad para la Atención Primaria. • El proyecto es viable con los métodos y los medios propuestos. <p><u>Información adicional:</u></p> <ul style="list-style-type: none"> • Bases de la convocatoria en el siguiente enlace

Desde la FIHM, estamos a su disposición, pudiéndose poner contacto con nosotros a través del correo que indicamos a continuación: cjimenez@fundacionhm.com